

メールにしおか

「一人ひとりを大切に、違いは宝物」元気で笑顔あふれる学校

NO.20



豊中市立西丘小学校「学校だより」 令和4年(2022年)3月15日発行

「メールにしおか」のカラー版は、ホームページでご覧ください。http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/nisioka/

ご卒業おめでとうございます！

3月18日、第55回卒業生として122名の子どもたちが西丘小学校を巣立っていきます。卒業に向けた取り組みの中で、一人ひとりの子どもたちは、自分の成長を振り返るとともに、これまでお世話になった多くの方々への感謝の気持ちを大きくしています。これもひとえに、ご家族の皆様や地域の皆様の温かいご理解とご支援のおかけと感謝しております。本当にありがとうございます。当日、5年生は参加できませんが、在校生の思いも共に職員一同心を込めて卒業生の門出をお祝いしたいと思います。

今年も新型コロナウイルスの感染症対策のために、児童席はできるだけ隣との距離をとり、式の時間を短縮して行います。全員がマスク着用しての参加となりますので、呼びかけの言葉や合唱については、大きな声を張り上げるのではなく、心をこめて発声するように指導しております。途中で言葉が途切れたり、声が小さくて聞き取れなかったり等あると思いますが、温かく見守っていただけるとありがとうございます。よろしくお願ひします。



卒業式について～感染予防対策にご理解とご協力をお願いします。～

- ① 最小限の人数で行います。卒業生とその保護者、教職員で行います。来賓や地域の方にはお断りをしています。5年生も出席しません。各家庭2名でお願いします。(在校生や小さなお子様は入場できません。)
- ② 時間を短縮します。例年2時間弱の式ですが、約1時間に短縮します。従いまして、記念品・花束贈呈、祝電披露、在校生の言葉などを省略し、6年生一人ひとりが輝けるところに時間を取らたいと思います。(ひな壇には上がりません。)
- ③ 体育館の窓を開けて換気を行うので、少し寒いかと思います。温かい服装でお越しください。式典中の発話や発声についてはご遠慮ください。
- ④ 体育館入口で来校名簿にご記入ください。上靴の用意を。
- ⑤ 感染拡大予防のために、入口にアルコール消毒を用意していますので、消毒後お入りください。不織布マスクの着用をお願いしたいと思います。
- ⑥ 当日保護者の皆さんで、風邪症状や発熱等体調不良のある方はご遠慮ください。



あいさつで
あいてより
いつも
さきに やさしいきもちを
つたえよう



にしおかしょうがっこうの 子



にこにこ えがおが あふれる 子
しっかり まなび かんがえる 子
おもいやりが あり やさしい 子
からだと こころを きたえる 子

6年生から学校へ恩返し ～配膳台をピカピカに～



この一年間も新型コロナウイルスの感染予防のために、行動や活動にたくさんの制限がかかりました。

6年生は最高学年としての活躍の場があまりありませんでした。それでも、1年生の教室掃除のお手伝いに行ったり、平和集会や委員会クラブ活動をリードしたり、自分たちが学校のためにできることをしっかりと見つけて活動してくれました。

先週5年生までの児童が4時間で下校した後、6年生全員で全クラスの配膳台をピカピカにしてくれました。「自分が以前に使っていた配膳台をきれいにしてくれる。」とみんな真剣に隅から隅までの汚れを落してくれました。6年間お世話になった西丘小ともお別れです。ありがとうございます！！

明治食育セミナー～チョコレートの出前授業～感想

家庭科の学習の最後に、持続可能な社会を生きる～地球を救えプロジェクト～に取り組んできたことのまとめをしました。家庭科は5年生からの学習が一冊のファイルに仕上りました。

- ・これまで、何気なく食べていたチョコレートにこれだけの歴史があるのが初めて分かった。社会で勉強した歴史とつながって面白かった。これからは味わって食べようと思う。
- ・チョコレートが私たちのところに届くまでの間、たくさんの人の手・時間をかけていることがとてもよくわかりました。だから、最後チョコレートを食べた時にはいつもと違う味がしました。
- ・ガーナの国の人のおかげで私たちはチョコレートを食べることができているのだと知りました。これからは感謝の気持ちを持って食べたいと思いました。また、今日勉強したことを家の人にも伝えたいです。

6年生を送る会それぞれの学年からのビデオメッセージ～歌あり劇あり～

